



Apartamento del piso medio en venta en Nueva Andalucía, Marbella

390.000 €

Referencia: R4976461 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construido: 85m² Terraza: 35m²





Costa del Sol, Nueva Andalucía

Bienvenido al apartamento Gonzaga, un retiro sereno en la comunidad de Seniorio de Gonzaga. Situado en el corazón del prestigioso Valle del Golf de Marbella, este encantador apartamento de dos dormitorios ofrece una mezcla perfecta de encanto andaluz y confort moderno. Tanto si buscas un hogar tranquilo, una escapada de vacaciones o una excelente oportunidad de inversión, Apartment Gonzaga ofrece un entorno idílico.

Diseñado con privacidad y relajación en mente, el Apartment Gonzaga se encuentra dentro de una comunidad cerrada conocida por su ambiente tranquilo y hermosos jardines. Los edificios tradicionales de estilo andaluz crean un ambiente cálido y acogedor, mientras que las exuberantes rutas ajardinadas conducen a tres impresionantes piscinas comunitarias. Con piscinas dedicadas para adultos, niños y una opción climatizada, los residentes pueden disfrutar del ocio durante todo el año en un entorno seguro y privado.

El Apartment Gonzaga, con 85m², ofrece un diseño luminoso y espacioso. La espaciosa sala de estar y comedor se baña en luz natural, creando un espacio acogedor para relajarse o entretener invitados. Grandes puertas de cristal abren a una generosa terraza de 35m², perfecta para comer al aire libre o simplemente remojar el sol mediterráneo mientras disfruta de vistas tranquilas al este.

La cocina contemporánea está totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama y amplio almacenamiento, lo que hace que la vida cotidiana sea sin esfuerzo. Los dos dormitorios bien equipados ofrecen un retiro tranquilo, con la suite principal con un baño en suite y acceso directo a la terraza. El segundo dormitorio es igualmente amplio y se beneficia de un moderno baño adyacente, garantizando comodidad y comodidad para los residentes y los huéspedes por igual.

Más allá de sus elegantes interiores, el Apartment Gonzaga ofrece un estilo de vida excepcional. Situado a pocos pasos del pintoresco Lago de las Tortugas, los residentes pueden disfrutar de senderos pintorescos de naturaleza, paseos por la mañana o paseos de placer en medio de paisajes impresionantes. El vibrante Aloha Gardens, hogar de una gran variedad de cafeterías, restaurantes y boutiques, está a sólo 20 minutos a pie, mientras que las playas de Marbella y el glamoroso Puerto Banús están a solo cinco minutos en coche.

Para las familias, el galardonado Colegio Aloha bilingüe está convenientemente cerca, haciendo de Apartment Gonzaga una excelente opción para aquellos que buscan una ubicación privilegiada con acceso a la educación superior. Además, la urbanización cuenta con un aparcamiento privado al aire libre, pistas de tenis y una estricta política de ruido que garantiza un ambiente de vida pacífico y armonioso.

Descubre el encanto y la comodidad de Apartamento Gonzaga en Seniorio de Gonzaga, donde la vida moderna se encuentra con la belleza andaluza atemporal. Póngase en contacto con nosotros hoy para organizar una vista privada y hacer de este excepcional apartamento su nuevo hogar.



Características:

Características

Transporte cercano

Orientación

Este

Puntos de vista

Montaña

Piscina

Urbana

Configuración

Cerca del golf

Cerca de tiendas

Cerca de escuelas

Condición

Excelente

Piscina

Comunal

Muebles

Opcional

Jardín

Comunal

Seguridad

Seguridad las 24 horas

Estacionamiento

Privado